
  建設環境常任委員会会議記録（概要） 

 令和元年９月３日（火） 

 開  会 （午前９時０分） 

 【議  事】 

 ○議案第９０号「所沢市水道事業給水条例の一部を改正する条例制定につ

いて」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

平井委員  本会議場で指定業者が現在３８９者との答弁があったが、今回、５年毎

の見直しの対象となる事業者の数を伺いたい。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

対象は３８９事業者すべてで、来年度の更新数については、そのうち５

２業者を予定しています。 

  

平井委員 指定されたときから５年後となる業者が毎年対象となっているという

理解でよいか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

そのとおりです。 

  

平井委員 更新の対象となる業者のうち更新をしない業者もあるのか。 
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細田窓口サー

ビス課長 

指定事業者は必ずしも更新をするものとは思っておりません。指定をし

ても市内で工事を行わない事業者もあるので、少なくとも全体の７、８割

が更新を見込んでいます。 

  

松本委員 ３８９事業者はこんなにもあるのかと感じるが、実際に更新するのは８

割というが、何年も仕事をしないで指定だけ受けている業者もいるという

ことか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

指定だけ受けている事業者もいます。 

  

川辺委員 更新に当たっては申請だけで済むのか、例えば不適格業者など何等かか

の基準はあるのか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

申請については新規と同じような形になります。具体的には、申請書、

誓約書のほかに、機械器具調書、法人では定款、登記事項証明書、個人で

は住民票の添付などが必要となりますし、主任技術者の確認を行うので、

その証明書類をもって確認する予定です。 

  

川辺委員 今までに技量不足により更新ができなかった業者はあるのか。 
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細田窓口サー

ビス課長 

今までに、そのような事例はありません。 

  

村上委員 テレビのコマーシャルで見かける業者は指定を受けているのか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

指定されている事業者もあります。 

  

村上委員 指定を受けていなければ給水装置に係る仕事ができないという理解で

よいか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

指定を受けていない事業者については、市内の給水装置の工事はできな

いこととなっています。 

  

村上委員 必ずしもコマーシャルに出ている業者が指定を受けているかを市民が

判断することは難しいと思うが、こういった事業は指定を受けている業者

しかできないことを市民に伝えていくことが必要である。市民にこういっ

たことが徹底できるような仕組みについてどういったことを考えている

のか。 
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細田窓口サー

ビス課長 

ホームページ等で更新した内容について正確に載せ、市民の皆様に見て

いただいて、その中から業者を選んでいただくことを考えています。 

  

荻野委員 この条例に規定されている手数料には消費税が含まれているのか。 

  

細田窓口サー

ビス課長 

 

手数料については、消費税はかからない形となります。 

松本委員 指定されているとどこまでの工事ができるのか。ちょっとした水漏れな

どは指定されていない業者でも可能なのか。 

 

細田窓口サー

ビス課長 

排水管から給水装置の末端までの工事は、指定事業者でなければできな

い形となっております。簡単なパッキンの取り替え等についてはお客様で

やっていただくことは可能です。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 

 【採  決】 

 議案第９０号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと決

する。 
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 ○議案第９１号「所沢市下水道条例の一部を改正する条例制定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第９１号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと決

する。 

  

 休  憩（午前９時１３分） 

  （説明員交代） 

 再  開（午前９時１４分） 
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 ○議案第９９号「市道路線の認定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

島田委員  案内図３の市道５－２０１７号線は、柳瀬川沿いに建設されるものであ

るが、以前もこの辺りは大雨であふれたりしていた。現状について伺いた

い。 

 

田中建設総務

課長 

柳瀬川の護岸から見て１ｍくらい内側に施工してありまして、基礎を含

めて高さ約３ｍのコンクリート型のＬ型に成形された擁壁を埋設してお

ります。その上に道路を築造したものです。 

 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

  議案第９９号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うことと

決定した。 

  

 散  会 （午前９時１９分） 

  

 



別紙   

特定事件 常任委員会閉会中継続審査申出表 

 

 

令和元年第３回（９月）定例会 

 

 建設環境常任委員会 

１ 環境との共生について 

 

２ 環境保全について 

 

３ みどりの保全・公園の整備について 

 

４ 廃棄物の減量・資源の循環について 

 

５ 住宅・住環境について 

 

６ 市街地整備について 

 

７ 土地利用について 

 

８ 道路について 

 

９ 健全な水環境の保全≪河川・水路≫について 

 

10 上水道について 

 

11 下水道について 

 

 


